Moment Convivial et Chaleureux lors de la Galette des Rois de la Fédération Nationale des Retraités de la Gendarmerie à Gaillac.

Le jeudi 11 janvier 2024, la section Gaillac de la Fédération Nationale des Retraités de la Gendarmerie s'est réunie pour célébrer la traditionnelle galette des Rois. Cet événement empreint de convivialité a rassemblé les membres de la communauté de la gendarmerie, actifs, veuves, retraités et sympathisants dans une atmosphère chaleureuse et amicale.

Le président Alain Dourel, après quelques mots d'accueil et de bienvenue et excusé les défections de dernière minute pour cause de santé ou des conditions atmosphériques. Poursuivant son allocution, il a adressé ses vœux aux adhérents de la section ayant répondu à l'invitation. Une minute de silence a été observée à la mémoire des adhérents(es) disparus en 2023 et de M. Gilbert Gineste décédé subitement le 9 janvier 2024

Il a accueilli cinq nouvelles adhésions (retraité - sympathisants) en leur souhaitant la bienvenue.

Le Capitaine Couric commandant en second la compagnie de gendarmerie départementale de Gaillac a présenté ses vœux, et rappelé son attachement aux relations actifs – retraités.

M. Bernard Baldet a rappelé les modalités à suivre pour les inscriptions au voyage du Puy du Fou. Une vingtaine d'inscriptions enregistrées à ce jour.

La Galette des Rois a été l'occasion de renforcer les liens entre les membres de la section mettant en lumière l'importance de la solidarité au sein de cette communauté. Le moment phare a été la dégustation de la galette, chacun espérant se voir attribuer la fève et ainsi être couronné roi ou reine de la journée.

Les moments de partage se sont prolongés avec des anecdotes et des souvenirs partagés, certains ont évoqué avec nostalgie leurs années de service, tandis que d'autres ont partagé leurs projets et leurs passions actuelles.

La Galette des Rois du 11 janvier 2024 aura été un moment privilégié, marqué par la convivialité, la camaraderie . Cet événement a démontré une fois de plus que la section de Gaillac demeure un lieu où les liens perdurent et où chacun peut trouver soutien et amitié.